
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２９日）

                                                                             　　　５－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１８番            　　水　　野　　　　　透

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　産業推進・生業再生について   

   

　１　知事は、福島空港の路線の充実にどのように取り組んで 知 事 空 港 交 流 課 

　　いくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、ビッグパレットふくしまの利用促進にどのように 観光交流局長 観 光 交 流 課 

　　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、大型宿泊施設を活用した外国人団体旅行客の誘客 〃  〃  

　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　４  市町村が行うプレミアム付き電子商品券の発行を支援す 商工労働部長 商業まちづくり

　　べきと考えるが、県の考えを尋ねたい。  課 

   

　５　県は、ふくしま医療機器開発支援センターを活用した医 〃  医療関連産業集

　　療関連産業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねた  積推進室 

　　い。   

   

二　人・きずなづくりについて   

   

　１　県教育委員会は、県立高等学校の特色化・魅力化にどの 教 育 長 教 育 庁 

   　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の自殺 〃  〃  

　　予防にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　公立小中学校において、平和に関する学習を推進すべき 〃  〃  

　　と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

　４　３歳未満児の保育料を無償化すべきと思うが、県の考え こども未来局長 子育て支援課 

　　を尋ねたい。   

 



                                                                             　　　５－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

　５　育児休業中も児童を保育所へ継続して入所できるように こども未来局長 子育て支援課 

　　すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

三　安全・安心な暮らしについて   

   

   　１　県は、水道事業における人工衛星データを用いた最新技 保健福祉部長 食品生活衛生課

   術の活用について、どのように支援していくのか尋ねた

   い。

   

　２　県道雲水峰江持線須賀川市堤字柳内地内の整備につい 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

て、県の考えを尋ねたい。   

   

　３　けん引農耕限定免許等の取得に関する県警察の対応につ 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   　　いて尋ねたい。

   

  　４　信号機の設置等に関する要望を受理した際の県警察の対 〃 〃

  　　応について尋ねたい。


